



miércoles 17 de enero de 2024

## Iniciado un nuevo curso de la Cátedra de Mayores de Antequera con casi un centenar de participantes y una programación renovada

Una ponencia del doctor José Luque ha inaugurado el ciclo de conferencias en torno a los cuatro módulos temáticos en que se divide el programa. La concejal Sara Ríos alaba la determinación de los participantes, todos con edades a partir de los 60 años, a la hora de 'seguir aprendiendo'.



La concejal delegada de Educación del Ayuntamiento de Antequera, Sara Ríos, presidía en la tarde de este martes 16 de enero el acto con el que se iniciaba un nuevo curso de la Cátedra de Mayores, iniciativa lúdico-educativa del Ayuntamiento de Antequera destinada a personas mayores de 60 años. Dicho acto tenía lugar en la sede de la Real Academia de Nobles Artes, institución que colabora estrechamente en la organización y desarrollo de la misma, en presencia de su director, José Escalante, y del presidente de la sección de Artes, Miguel Ángel Fuentes.

Una ponencia del doctor antequerano José Luque titulada "Enfermedades prevalentes en personas mayores. Su repercusión en la vida diaria" supondría el inicio del ciclo de conferencias adscritas a los cuatro módulos en que se divide la programación de la Cátedra de Mayores a desarrollar hasta el mes de mayo: ciencias (Salud, cuidado... vida), letras (el jardín de la palabra), historia (la memoria perenne) así como arte y patrimonio (la cercana contemplación).

Casi un centenar de personas participan en la edición correspondiente al año 2024 de la Cátedra de Mayores, llenando el salón de actos de la Academia. La concejal Sara Ríos tuvo hacia ellos palabras de agradecimiento al ser ejemplo de determinación "a la hora de querer seguir aprendiendo sin importar la edad". "Hemos querido hacer un programa mucho más pedagógico, intentando que la educación salga a la calle y se palpe a través de las emociones en una ciudad maravillosa y con tanto que aprovechar", concluía la responsable del Área de Educación.

